

# 煌和

学校教育目標  
輝く瞳 未来に向かって  
～学びを深め 心を開き 道を拓く～

大仙市立豊成中学校  
1年部学年通信  
NO. 20  
令和元年7月19日

## 前期前半を振り返って

中学校に入る前は、中学校は厳しくて、怖いというイメージがありました。しかし、豊成中学校に入ったら、イメージしていたものとは全く違っていました。確かに厳しい部分はあるけれど、とても楽しいところだったのでよかったです。

私が中1の前期でがんばったことは三つあります。

一つ目はダンスです。私は保育園のときからダンスを習っており、コンテストやバトルに何回も出てきましたが、悔しい思いもたくさんしてきました。最近、やっと賞を取れるようになってきたことと、がんばっていることを学校の先生方が認めてくれたことがうれしかったです。これからもダンスを一所懸命がんばって、必ず結果を出せるようにしたいです。

二つ目は勉強です。中間テストや期末テスト、基礎テストなど、テストがたくさんありました。けれどそれは、それだけ自分の実力を試すことができるチャンスがあるということだと思いました。それをありがたく思って、一生懸命がんばりたいと思います。また、一人勉強も1日も手を抜かずに地道にコツコツがんばりたいと思います。

三つ目は学校生活のことです。前期は学級委員長をやらせていただきました。思ったより大変だったけれど、楽しかったのでよかったです。4月と比べて、今の煌和学年は、少しずつ成長していると思います。もっともっといい学年にしていけるように、残りの前期も継続してがんばりたいと思います。

豊中生として知らないことやできていないことがまだまだたくさんあるので、先輩方を手本にしてがんばっていきたいです。

秩父千慧里

## 全県少年野球応援について

明日から8月20日まで、夏休みとなります。小学校のときの夏休みと違って、部活動やいろいろな行事参加がたくさんあるのが、中学校の夏休みです。今年度は、夏休みのスタートに、全校で取り組む大きな行事があります。全県少年野球の応援です。17年ぶりの県大会の舞台を盛り上げようと、今日も応援練習をがんばりました。先日お渡ししたプリントにもあったとおり、生保内・豊成合同チームの初戦は、7月26日にこまちスタジアムで行われる予定です。当日応援に向かう生徒は9:50学校集合完了となっております。なお裏面には、当日の持ち物や健康管理に関する連絡事項を載せておきましたので、ご家庭でも確認をお願いいたします。まずは初戦突破に向けて、野球部のがんばりをみんなで後押ししましょう！

**事故のない、充実した夏休みを過ごしましょう！**